
“Rimigliano,  un’occasione
persa  per  tutta  la  Val  di
Cornia”
Così Nicola Bertini, rappresentante del
Forum per San Vincenzo, giudica la quasi
certa approvazione alla costruzione di
una  struttura  turistico-ricettiva
all’interno  del  parco  di  Rimigliano.
L’occasione  dell’appuntamento  del  30
settembre  è  stata  la  base  per  una
intervista  che  ha  affrontato  le
questioni  più  calde  dell’attualità  territoriale.  Ecco  gli
spunti importanti emersi dall’incontro con Andrea Fabbri del
Corriere Etrusco.
Leggi l’intervista
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